



## **Recordando a los que nos dejaron en 2020, ¡salud y fuerza para 2021!**

Queridos socios,

Hemos dejado atrás 2020 un año que tanta amargura nos ha producido y que ha puesto a prueba la mejor versión de nosotros mismos, tanto personal como profesionalmente, nos gustaría hoy acordarnos de las familias, y en especial de los niños, piedra angular de nuestra dedicación profesional. Queremos recordar en primer lugar, a los que ya no están y enviar un fortísimo abrazo a sus familias cargado de cariño y apoyo. También queremos dedicar un recuerdo especial a todos los niños y familias que este año han atravesado momentos de gran dificultad e incertidumbre, estamos a vuestro lado siempre, velando por vuestro bienestar. Este año habéis sido especialmente valientes.

No queremos dejar pasar la oportunidad de recordar y reconocer el excelente trabajo de todos los sanitarios que han fallecido este año luchando contra esta pandemia y, de forma especial, a nuestros compañeros pediatras que ya no están entre nosotros. Vuestro esfuerzo no ha sido en vano, gracias a la labor que habéis realizado hemos conseguido salvar vidas, aprender más de este virus y, hoy por hoy, estamos un poco más cerca de conseguir ponerle fin a esta asoladora epidemia. Gracias por vuestra dedicación, vuestro tesón y vuestro espíritu de entrega.

Os deseamos a todos un año 2021 en el que consigamos tener éxito en la lucha contra esta pandemia y podamos, en lo posible, volver a sonreírnos sin mascarilla, abrazarnos sin miedo y recuperar, de nuevo, una vida normal, esta será, sin duda, la mejor noticia.

¡Feliz Año Nuevo, 2021!

Comité Ejecutivo de la AEP